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 アクロス福岡８階 

（公財）福岡県国際交流センターの最新の移住事業をお伝えします 
 

海外福岡県人会役員の皆さんとウェブ会議を開催しました！ 
 

 新型コロナウイルス感染症拡大の影響を受け、海外県人会の周年事業の延期、担い手育

成事業の中止などにより海外県人会との交流機会が減っています。このため、当センター

は９月８日、１０日、１１日の３日間にわたり、海外県人会の活動状況・各地の現状など

の状況確認、情報交換などのため、海外県人会とウェブ会議を行いました。 

会議には、各県人会から会長、担当者、役員等、当センターから福島専務、家守事務局

長、荒木課長が参加しました。会議では、当センターからは、今年度事業及び今後の計画

などを説明し、各県人会からは、新型コロナウイルス感染症により県人会メンバーが集ま

ることができない状況の中、電話やメール、ウェブ等で役員会議を行っているなどの報告がありました。また、次回

は来年１月にウェブ会議を開催することで一致しました。 

オンライン日本語教室を開催します！ 

県人会会員の子どもたちに福岡・日本への関心や興味を高めてもらうことを目的にオンラインを活用した日本語教

室を来年１月から開催します。子弟招へい事業の参加を希望する子どもたちに、日本語や日本文化の事前学習ツール

として活用してもらい、来日後の交流がより充実し、今後の学習意欲につながるよう県人会自ら積極的な取り組みを

期待しています。  

＜予定＞ １２月  県人会への周知、日本語教室参加者募集 

     １～３月 日本語教室 ４回実施予定 

令和２年度福岡県移住者子弟留学生のご紹介！ 

今年度は新型コロナウイルス感染拡大の影響により、４月から留学生活をスタートさせることができたのは、入学

試験のため来日していたボリビアからの１名のみでした。コロナ禍で例年と違う生活を強いられていますが、学校生

活を楽しんでいます。また、１０月から防疫措置を条件として入国が認められることとなったため、南加から１名が

来日し、１２月に福岡での生活を始める予定です。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

海外福岡県人会の会長が代わりました                        
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早めに福岡に来る事ができたため、初めの数か月間、前年度の県費留学生と

交流ができました。日本での生活について不安だった私に電車やバスの乗り

方、学校までの行き方を教えていただき感謝しています。今は友達もでき学校

生活が楽しくなりました。週に３回実習があり、いろんな種類のパンや製菓も

作っています。学校で茶道にも参加でき、とても楽しかったです。今年はコロ

ナウイルスの影響で県費留学生が来られなくなり残念ですが、福岡にいる元県

費留学生や家族会の方々と食事に行ったり買い物に行ったり、とても楽しく過

ごしています。これから来日予定の県費留学生へのメッセージとしては、来日

前に、少しでも日本語のレベルを上げておくことをお勧めします。ただ分から

ないことは、聞けば皆さん親切に教えてくれます。 

様々な国のクラスメイトとオンライン授業に参加するのは楽し

くて興味深いです。みんなに会える日を楽しみに待っています。 

《 １２月に来福する留学生 》 

 

 

 

 

 

 リーマイルズ清

(南加) 
 

 

 

 

学校での様子 

ブラジル福岡県人会 南 アゴスチンニョ 俊男（みなみ としお）会長 

ハワイ島福岡県人会 ウエノ ハロルド 会長 

ペルー福岡県人会  マカベ ギジェルモ 会長     

 

 

米倉緒方スサナ優 

(ボリビア) 


